滝沢 県陵は進学校なので、勉強で負荷がかかることはやむを強で負荷がかかることはやむを強いことだと思いますが、練習時間が無いなら無いなりに工門したらいいと思いますが、練習時間が無いなら無いなりに工

丁園に行けるとすれば効率よくな」と言う人もいま

が練習

す

に専念して

ます面

すね。別もありなるようなもあります。

んです。サ

ますし。OBやPTAが。サボれないし、緊張感は、結構成長する要素な

環境の中で練習すると実はああいう「見られ

「見られて

ぶんでし

高木

最近中で

高

ています。ての話も出

たちにとっていい刺激になると小沢 近所の人が見に来てくれ事 近所の人が見に来てくれ環境づくりも必要ですね。

徒れ

い刺激になるとし、それも生徒

今の県陵生は女子

ます

10 年 生徒

大学が優勝

今年箱根

相根駅伝で青山学院いらっしゃいますね。い効果を及ぼすと指

勉強の方も相当負

者になった 監督が脱せ にました。

気楽に練習を見学できるようも違いますし。OBやPTA

な が感 子を紙上企画としてお伝えしてみたいと思います。
球・県陵野球部に関しての思いでした。今回はこのな・県陵野球部に関しての思いでした。今回はこのを歓談しました。その中でも特に話題沸騰したものを談談しました。と 広報部に が、高なが、高な 会の記言は記言している。 様野題創

て物事に取りにか?という点

組 むこと

0)

せん

6 ためには?

場させたい」とます。高校野球の全国大会と記された「甲子園」。一大ば、言わずと知れた「甲子園」。一大ば、言わずと知れた「甲子園」。一大は、言わずと知れた「甲子園」。一大は、言わずと知れた「甲子園」。一大は、言わずと知れた「甲子園」。一大は、一大会の出場経験がありますが、こと野球部に関とありますが、こと野球部に関いた。 物させた「県陵〇 たい」という話覧に「野球部を全国」 В 0 いう話題がありらを全国大会に出

た滝沢公司さん(高5七イコーエプソンの町元県陵野球部主将では 座談会を行 沢公司さん(高25回)を27コーエプソンの監督も務3度野球部主将で社会人野は|を野球部立るの監督も務3 いまっ 25回) 招め球 2年 山崎 時音 の「動機付け」は重要でしょう。 の「動機付け」は重要でしょう。 のBを含めた同窓会の支援も意 思統一をして一体とならなければなりません。 屋外練習場や筋ト 永田

司会 今回の広報部座談会は、 まだ甲子園に出場できるか、ま 大会の舞台に出場できるか、ま た、同窓会としては、どのよう な支援ができるかを話し合って みたいと思います。 てうま国野

> ?という点です。「ー!!! で含めた
>
> 「活動に言えることかも知れま」
>
> 「お動に言えることかも知れま」 **滝沢** もちう では単位で をがかかっています。こうし 場するのはムリでしょうかっ 場するのはんりでしょうかっ

> > かんはって

縣陵O

滝沢 まないはす

のる

は文化の部であ

国内最年少

級審判員誕生

場するのはムリでしょうか? 滝沢 もちろん設備が充実していた方がいいんですが、無けれいた方がいいんですが、無ければ無いなりに工夫すればできないことはないと思います。全国の出場校全てが近代的な施設でありません。 港間している訳ではありません。 港間している訳ではありません。 ですが、今年、清水中学に全国大会に出場する双 イルの兄弟がいます。そういうレー学とを集

松本山雅FCのJ1昇格の記念 なみました。松本県ケ丘高校サッカー協会(JFA)の1級審判員 に認定されました。全国的にも数 少ない1級に国内最年少での認定 です。



テめ

い気持ちですね。を子園に行くぞ」とい りますね。本りますね。本りますね。本りますね。本りますね。本ります 基本はバッテンジスポーツのなった。 捕手が揃 結構難し つ て の特性を考えると、 vij 人たちはどう る確率が あと野球と



田 例えば仮に強化というこを考えたときに、松商学園でセンターなどを創部百 どを創部百

北信越五県の中で、審判の世界 では長野県はやや遅れをとってい ましたが、ここ数年長野県サッカー 協会の地道な外が、同じくらいに大切 大切ですが、同じくらいに大切 なた切ですが、同じくらいに大切 なが大切ですが、同じくらいに大切 なりました。 野県にリコーの海い県となりました。 野県にリコー後進県と言われた 長野県にリコー後進県と言われた 長野県にリコー後進県と言われた となって誕年少の1級ということ は、国内で最年少の1級ということは、コ医審審判への道が最も近いと いうことも意味します。実質的に となって誕生した松本山雅が月し に定着、松本がサッカーの衝とし に定着、松本がサッカーの街とし に定着、松本がサッカーの街とし に定着、松本がサッカーの街とし に定着、松本がサッカーの街とし にをなって誕生した松本山雅が月1 となってで選生した松本山雅が月1 となってで、とが決してき事を担当す るようなことが決してきるで、ないま ないまで、ないま

できる」 型に出 こうした 出

くると思う

辺は





か強

出

松商だと土手

っファンから。

ると思 とか結構飛

ま

だってできると思います。勉強なり、だってできると思います。そういう「県陵らしい野ます。そういう「県陵らしい野ます。そういう「県でいいいないが、ができればよいのではないない。

い野り

を選んでしまいます

心難部座幾合

県陵創立

周年に

向け

野球部全国大会(甲子園)出場

のやり残

現役の生徒を井平.

OBの力も大きかったと思います。
回の柔道部が北海道のインター
杯に出たとき、現役の生徒を卒業した先輩がガンガンしごいて
業でた先輩がガンガンしごいて
た。時代は違うけど、OBの指

が 3年間というのは時間が無さ過 ぎると。旧制中学時代の5年制 にすれば、勉学だけでなく、部 活動にも余裕ができて、文式で ちらにもいい効果と ちらにもいい効果と h な素晴らし いところ な



お構学

「野球部

小 うか? うことができるじ 松商 や な V ・でしょ

中信地区から初、母はな嬉しいことはあり

高校と同サ

ッカー部とのを感じ、

部と

旅行に行って 陵の場 を人一倍感じると思います。は、"甲子 園にいない 悔しべらを含めて高校球児の全ての の選抜大会の時間では甲子園に 2全ての人ですが、彼の時に見学 県さ

回

條

でしょう。 見ては如何 から始めて 場合も

ら学校・PTA・同窓会の動き はバラバラ。でも本来「甲子園 を目指す」ということは、生徒 の「人間形成」の一環であるとい う意味では変わらないじゃない でしょうか?できれば意見交換 の機会があればいいとは思いま すが、少なくとも野球部のOB 会や同窓会にも、実際に予選や 練習試合の応援に行くとか、機 **滝沢** 考え方一つで 目指す」ということ はないと思います。・ ら学校・PTA・同空 ら学校・PTA・同空 はないと思います。・ 思 います。 いうことは不可能でカーつで「甲子園を て 校 今残念なが

、する」から、安の外部部隊も全「野球部のOB がき 03 ホームページリニューアルに伴う URL 変更のお知らせ /ボートページを **自中心社中におがっ** しました!! 5#46#MI

旧URLをブックマーク (お気に入り登録) されている方は新URLにご変更ください。 新URL ⇒ http://kenryo.org

ARNTA++F

新ホームページは、利用者の皆さまに、より分かりやすく・充実した・最新の情報をお届けすることを目指し、 がか、ようだが、100円はつなられて、ボッカンがイヤッ、 プルズンに、成めが10円はないかにかってこととも10回 観覧しやすいデザインを採用しています。今後もよりいっそう充実したホームページにしてまいりますので、 引き続きよろしくお願い申しあげます。







新mail ⇒ info@kenryo.org